



NOTA DE PRENSA

Viernes 2 de octubre de 2015

Presidente del Banco Central viaja a reunión anual del FMI y Banco Mundial en Lima

El Presidente del Banco Central de Chile, Rodrigo Vergara, viajará la próxima semana a Lima para participar en la Reunión Anual de las Juntas de Gobernadores del Banco Mundial (BM) y del Fondo Monetario Internacional (FMI), que se realizará entre el 7 y el 11 de octubre en esa ciudad. El Consejero Pablo García también participará en actividades que se desarrollarán en torno al evento.

El miércoles 7 de octubre, el Presidente se reunirá con el Vicegobernador del Banco Popular de China, Yi Gang, encuentro en el que participarán también el Consejero García y el Gerente de la División Estudios, Alberto Naudon.

El jueves 8 en la mañana participará en el seminario del FMI "El Futuro de los Bancos Centrales de América Latina". Por la tarde, presidirá la reunión de gobernadores de bancos centrales del CEMLA "Perspectivas económicas y financieras". El viernes 9 realizará una presentación en el evento Latin American Panel organizado por Itaú y el sábado 10 participará en una reunión de los líderes económicos mundiales (IGWEL) organizada por el World Economic Forum (WEF) y el Fondo Monetario Internacional (FMI) y que dirigirá la Directora Gerente de este organismo Christine Lagarde.

Ese mismo día sábado participará en la Conferencia "Revisiting Monetary Policy Frameworks", organizada por el FMI, donde integrará un panel sobre estabilidad financiera, junto al Gerente General del Banco Internacional de Pagos (BIS), Jaime Caruana; Nemat Shafik, Vicepresidenta del Banco de Inglaterra y Benoit Coeuré, miembro del Comité Ejecutivo del Banco Central Europeo. También hará una presentación en un seminario de JP Morgan y será orador en la reunión anual del Institute of International Finance (IIF).

Durante su estadía en Lima, el Presidente del BCCh se reunirá con diversas autoridades oficiales y representantes de entidades privadas, entre ellos, el Presidente CFO de Goldman Sachs, Gary Cohn; el Consejero Económico y Director de Estudios del Fondo Monetario Internacional, Maurice Obstfeld (reunión a la que también asistirá Pablo García y Alberto Naudon); el Gobernador del Banco Central de Portugal, Carlos Costa, y el Director del Departamento del Hemisferio Occidental del FMI, Alejandro Werner.

El Consejero García, en tanto, participará el miércoles 7 de octubre en un diálogo abierto también dirigido por la Directora Gerente del FMI, Christine Lagarde, sobre las tendencias recientes en la economía global y sus efectos en la región. También participará en un conversatorio del Fondo Latinoamericano de Reservas (FLAR) sobre los "Retos para los Banqueros Centrales de la Región".

El sábado 10, García será orador en un panel de banqueros centrales organizado por Bank of America Merrill Lynch.

Mayores antecedentes, contactarse con la Gerencia de Comunicaciones del Banco Central de Chile a los teléfonos (56-2) 2670 2438 - 2670 2274 o escribir al correo electrónico comunicaciones@bcentral.cl.